

Herbert Zeilmann kein Wegewart mehr

Über ein Jahrzehnt war Gemeinderat Herbert Zeilmann (AFW) Wanderwegewart der Gemeinde Glashütten. Nach seinem im Juli 2021 angekündigten Rückzug vom Ehrenamt wurde er in der Sitzung des Gemeinderates durch Bürgermeister Sven Ruhl verabschiedet. Ruhl

würdigte den "großartigen Einsatz" und das Engagement Zeilmanns. 33 Kilometer Wanderwege rund um Glashütten habe dieser als Wegewart mit all den damit verbundenen Arbeiten und mit Unterstützung des gemeindlichen Bauhofes gepflegt.

Foto: Dieter Jenß